

## Nuestra Liga Esperancina de Fútbol cumple sus 90 años de vida.



Nuestra Liga Esperancina de Fútbol cumple sus 90 años de vida.

El 29 de febrero de 1932, cuando los dirigentes de la época decidieron unir sus intereses para darle vida y forma a la incipiente Liga Esperancina de Fútbol, no habrán imaginado que 90 años después seguiría en pie con tanto vigor.

Desde Walter Depetris, primer presidente que tuvo nuestra Liga en 1932, hasta Daniel Ribero, presidente actual, pasaron cientos de dirigentes que trataron de poner su granito de arena para el desarrollo y consolidación de la Esperancina.

Noventa años después festejamos el 90° aniversario del nacimiento de la Liga Esperancina con la alegría de encontrarnos en franco crecimiento, y con la esperanza de dejar atrás los tiempos difíciles que atravesamos con la pandemia del Covid-19.

Agradecemos a todos los que componen esta familia: clubes, dirigentes, jugadores y también jugadoras, hinchas, periodistas, etc.

Sigamos haciendo grande la Liga Esperancina de Fútbol.